

29. Jahrestag Deutsche Einheit - zum 03. Oktober 2019 - [hans.bachmann9](#) Twitter, Facebook und Co.

Ist wirklich von einem Tag der Freude und des Feierns auszugehen. Hat man wirklich viele Ostdeutsche - jetzt auch immer mehr Westdeutsche: Nicht nur vergessen, sondern regelrecht - wie eine Maschine - abgeschrieben. Was nicht passt wird eben - auch mit **verbreiteter Hetze durch die Regierung selbst** - passend gemacht. Menschen an die unterste Stelle - der Kippe vor dem Abgrund - gestellt. Gibt Ihnen das Gnadentrotz: Sozialhilfe, Grundsicherung, Renten mit dem ein würdiges Leben unmöglich wird - in einem Lande, was angeblich so reich.

Ja, vielen geht es gut, sogar blendend - teils sicher - zu gut. Damit aber nicht hier die Reichen benannt, die sich über Anwaltskanzleien und Berater alles noch in Deutschland verfügbare aneignen. Die deutsche Gesetzgebung und der Datenschutz - sowie das Schweigen aller Abgeordneten - machen es möglich. Ein direktes Ausbluten: Deutschland schafft sich ab - kennt seine Bürger nicht mehr. Jongliert nur noch mit Begriffen wie gefühlt (nur so darf der Begriff Armut geäußert und angeprangert werden) - missachtet aber hier deutsche Gesetzgebung. Mischt sich aber aktiv in die Angelegenheiten anderer Länder - vertuscht somit voll und ganz eigene Verfehlungen und **Nicht-Handeln**. Verbreitet aber, was andere Länder zu tun haben.

Treibt Propaganda: Wie gut es allen geht - wie reich Deutschland - kommt alle weltweit zu uns - auf Kosten seiner eigenen Bürger. Vermittelt wird in Wirklichkeit ein verfälschtes **Deutschland-Bild**. Die komplette Verschleierung - bedingt einer total verfehlten Politik. Sicher muss sich ein Abgeordneter, der neu gewählt (beruft sich auch darauf) sich in der Materie nicht auskennen. Nur die Fähigkeit besitzen sich schnell einzuarbeiten. Beruft sich aber ausschließlich auf Beratertätigkeit - setzt nur (hauptsächlich) so um. Von Eigenleistung so kaum zu sprechen. Regelrecht über den Tisch bezogen. Unter Ausschluss geltender Gesetze. Die Nähe zum eigentlichen Volke fehlt, da nur noch Parteieninteressen - Macht um jeden Preis. Erhalt von Arbeitsplätzen - ewiges Wachstum - was nicht sein darf. Der Verschleierung: Das Kapitalismus und Demokratie in derartiger Form - gescheitert sind.

Und noch eins was nicht verstanden wurde - nach 70 Jahren: Das Grundgesetz (GG) ist keinesfalls das Allheilmittel: Das GG ist eigentlich nur die Präambel für Einordnung, Recht und Pflicht. Vor dem GG stehen immer noch geltende **Deutsche Gesetze**. Erst dann eine Prüfung, ob diese sich mit dem GG vereinbaren. Nicht aber umgekehrt bzw. unter Ausschluss derzeit geltender Gesetze. Dafür stehen Gesetzgeber und Pfleger in der deutschen Gesetzgebung - nicht aber jetzt verbreitete Lügen. Ja, nur das BVerfG kennt überhaupt die wahren Vereinbarungen seinerzeit - gelagert in dortigen Archiven. Es darf aber weder Handeln, noch voll preisgeben - dafür sorgt und wacht schon der Gesetzgeber - aber auch dieser zu schweigen hat. Vieles würde auffliegen und Deutschland schweren Schaden zufügen. Wie heißt es doch: „... Schaden abwenden“ Diese Aussagen sind keine Verschwörungstheorien - nein sind voll untersetzt.

Was aber richtig ist: In der Tat ist eine Unterscheidung zwischen Ostdeutschen und Westdeutschen bzw. Osten und Westen nicht mehr möglich. Mit dieser Vereinheitlichung - wie schon der Begriff ausdrückt - wurden und werden weiterhin viele Menschen **statistisch nicht bzw. falsch erfasst** und bewertet. Ihnen voll und ganz die Würde genommen - entgegen dem Grundgesetz (GG), da - nach Aussage (Regierung) - teils angeblich selbst Schuld. Und voll - gewollt - gegen Gesetze verstoßen wird. Noch schlimmer rechtswidrig dort Abänderungen (gesetzgeberisch) schafft - die gesetzlich nicht zulässig sind.

Die Schuldfrage aber bei **jeden Abgeordneten aller Regierungen** - eindeutig festgestellt wurde. Abgeordnete teils nur sinnlos (regierungsmäßig) beschäftigt, dafür fürstlich mit 20 bis 30 tausend Euro pro Monat (einige mehr(bewiesen)) und schon im Voraus hohe Pensionen - für in der Tat nicht erbrachter Leistung - belohnt → für ihr Schweigen. Gelder mit denen auch Mitarbeiter zu geringstem Lohn eingestellt. Oder aus Kostengründen durch Outsourcing (rechtswidrige(Auslagerung)) ausgelagert. Sich nicht scheut mit neuer anstehender Wahl noch mehr Abgeordnetenplätze zu schaffen - obwohl 450 reichten - der Bürger bedingungslos zahlt.

Schriften hierzu werden es für unsere Nachkommen - zusammengefasst in Buchform - begründen, beweisen und als unwiderlegbar untersetzen. Aber auch beweisen was seinerzeit besonders seit 2008 und heute falsch lief.